



## 国府小の平和を守る「国府レンジャー」～6年生から5年生へ～

2月1日(火)の全校集会で5・6年生が廊下の安全な歩き方について、劇を披露してくれました。

劇の中では、廊下を何列にもなっていて歩いて  
いる人、走っている人などが登場しました。  
そこで現れたのが「国府レンジャー」です。  
しかも今回は2隊。6年生と5年生の2隊の  
レンジャーが、「廊下を安全に歩かないとケ  
ガをしまうよ。」という話を、笑いを交  
えながらしてくれました。



最後には、6年生から5年生へ、国府の平  
和を守る心が渡されました。旧レンジャーの  
皆さん、ありがとう。そして、新レンジャーの皆さん、国府小学校の平和を守ってくださいね。

## コロナ禍ですが、がんばって学習をしています！

下の写真は、最近の学習の様子です。コロナ禍での制限もありますが、どの学年も頑張っていて取り組んでいます。



1年生：大縄跳びをしています。



2年生：鉄琴をひいて合奏しています。



3年生：砂に糊を混ぜて絵をかきました。



4年生：毛筆をしています。



5年生：英語で、買い物をしています。



6年生：プログラミング学習をしています。

## 6年生の「卒業を感謝する会」～今年もプレゼントをお届けします～

例年、6年生は、これまでにお世話になった地域の方をご招待して、学習の成果を発表する「卒業を感謝する会」を実施していました。しかし、本年度も新型コロナウイルス感染予防のため、ご招待するのを断念して、プレゼントをお渡しすることにしました。現在、プレゼントの制作に取り組んでいます。

## お知らせ（3年担任・なかよし2担任について）

1月8日(月)から病欠休暇に入っていた3年担任の小松 桂子が来週から復帰しますので、小松 倅一朗がなかよし2の担任に戻ります。これまで、なかよし2の担任をしていただいた片岡 芳乃(かたおか よしの)講師には大変お世話になりました。常に温かく子どもたちを見守ってくださったことに、心から感謝申し上げます。